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“Non posso certo nascon-
dere amarezza e sofferen-
za, afferma Franco Nodari 
vice coordinatore regiona-
le di Forza Italia, nel vede-
re il partito a cui mi dedico 
con passione e convinzio-
ne da vent’anni, attraver-
sato qui a Castiglione delle 
Stiviere da tensioni e divi-
sioni che non riguardano il 
dibattito politico, ma com-
portamenti e posizioni per-
sonali, tali da mettere in 
discussione la collocazio-
ne e l’identità stessa di 
Forza Italia Aloisiana. Vo- 
glio essere chiaro, prose-
gue Nodari, come il mio 
ruolo di vice coordinatore 
regionale tra l’altro impo-
ne: la stima e il sostegno a 
Enrico Volpi sono pieni e 
reciproci, il riconoscimento 
del ruolo e del valore di 
Forza Italia in questa Am- 
ministrazione altrettanto, in 
base a ciò che è stato 
concordato alla luce dei ri- 
sultati delle ultime elezioni 
comunali, come la mia di- 
rezione in lndecast e quel-
la di Alessandro Perdo-
mini nella RSA comunale, 
tra l’altro più che motivata, 
riconosciuta e condivisa. 
Per questo ritengo, e non 
certo solo io nel mio parti-
to, che le pubbliche dichia-
razioni della capogruppo 
Rosella Guddemi, tra l’al-
tro caratterizzate da un lin-
guaggio ed espressioni 
non certo consone al ruolo 
e al contesto, siano sba-

gliate e censurabili. Così 
come le dichiarazioni del 
commissario Giacomo Bel-
giovine, costantemente te- 
se ad alimentare uno scon-
tro che non ha motivazioni 
ne riscontri nella realtà dei 
fatti della politica e dei rap-
porti nella compagine di 
Governo della nostra città, 
non possono che trovarmi 
in profondo disaccordo”. “In 
politica, dichiara ancora il 
vice coordinatore regionale, 
occorre responsabilità, coe-
renza e coraggio, capacità 
d’incontro e giusta media-
zione in funzione del bene 
comune. Vivere sulle mon-
tagne russe di dichiarazioni 
e comportamenti tra loro 
contraddittori, pensare che 
il protagonismo politico 

passi solo attraverso lo 
scontro e non il quotidiano 
lavoro condiviso, e che tutto 
debba essere riportato a 
dimensione e interessi ri- 
stretti se non personali, non 
è ciò che merita una grande 
storia come quella di Forza 
Italia, non è ciò che ci ha 
insegnato il presidente Sil-
vio Berlusconi. Sarà mio 
impegno preciso, conclude 
Franco Nodari, riportare il 
dibattito e il dialogo sui giu-
sti binari, nel quadro di una 
leale e convinta collabora-
zione con il sindaco Volpi e 
nel contesto di questa mag-
gioranza. Se altri intende-
ranno altro, se ne assume-
ranno la responsabilità, 
davanti al partito e alla città 
di Castiglione”.

Era attesa, ma solo nei 
giorni scorsi si è ufficializ-
zata la candidatura di Mar-
co Togni, sindaco uscente, 
alle prossime elezioni co- 
munali di Montichiari. 
La presentazione si è te- 
nuta presso un ristorante 
della zona con i responsa-
bili delle 4 liste di supporto: 
Davide Tiraboschi per la 
Lega, Guido Lanfranchi 
per Fratelli d’Italia, Ema-
nuele Boschetti per Forza 
Italia e Graziano Bonometti 
per la Lista Civica “Togni 
Sindaco si continua”. 
Al centro di “Progetto Mon-
tichiari”, questa l’espres-
sione che connota la coali-
zione, il “buon governo” ri- 
vendicato dallo stesso pri-
mo cittadino in questi cin-
que anni, “segnati prima 

da una pandemia, poi 
dall’aumento dei prezzi per 
la guerra in Ucraina ma 
che ci hanno visti impe-
gnati a fondo in tutti gli 
ambiti. Rispetto alla prece-
dente amministrazione noi 

non inauguriamo pose di 
prime pietre, ma opere 
concluse”: tra queste sono 
state richiamate la Caser-
ma dei Carabinieri, l’illumi-
nazione pubblica e più in 
generale i circa 20 milioni 
di euro di interventi pubbli-
ci, resi possibili anche dai 
bandi Pnrr. “Concretezza e 
non false promesse, con 
un programma molto am- 
pio che è previsto si con-
cluda nell’arco dei due 
mandati” ha dichiarato Ti- 
raboschi, mentre Lanfran-
chi ha stigmatizzato quelle 
che ha definito “liste civet-
te” con riferimento a gruppi 
dell’altro schieramento poi-
ché “il vero centrodestra 
siamo noi”. Per Emanuele 
Boschetti “si è lavorato 
bene e si potrà fare ancora 

di più nei prossimi cinque 
anni”, con Bonometti che 
ha citato “la grande pro-
gettualità per il futuro pos-
seduta dalla nostra coali-
zione senza dimenticare il 
clima di distensione ed 
apertura dimostrato dan-
do opportunità a tutti, a 
differenza della preceden-
te amministrazione ostag-
gio sulle proprie ideologie 
di partito”. È stata quindi 
annunciata per giovedì 11 
alle ore 20,30 al Centro 
Fiera la rendicontazione 
pubblica del bilancio di 
fine mandato; non vi sarà 
invece alcuna presenta-
zione delle singole liste, il 
cui programma sarà de- 
positato in Comune entro 
l’inizio di maggio.   
          (Federico Migliorati)

“Vivere Sirmione c’è e va 
avanti sempre più forte”. 
Luisa Lavelli si ricandida 
alla guida della Perla del 
Garda per i prossimi cinque 
anni. Lo fa con accanto l’ex 
sindaco Maurizio Ferrari 
con il quale l’esperienza di 
‘Vivere Sirmione’ ebbe ini-
zio; lo fa perché non vuole 
che prevalga “la volontà di 
distruggere questo proget-
to, ha sottolineato lei stes-
sa, che voleva escludere 
qualcuno. Altri hanno deci-
so di intraprendere percorsi 
diversi con persone che 
sono fuori dal nostro territo-
rio. Ognuno ovviamente fa 
ciò che ritiene”. 
Con Maurizio Ferrari, il 
quale vista la situazione 

che si profilava aveva pen-
sato ad una propria candi-
datura, ci sono stati dei 
colloqui ed in breve si è 
giunti alla determinazione 

che dai medesimi ideali po- 
teva scaturire solamente 
un percorso insieme, ciò 
che è avvenuto. “In tutti 
questi anni, ha incalzato 
Lavelli presentata da Elena 
Boschi, abbiamo lavorato 
investendo sulle persone; 
un lavoro magari non di im- 
mediata lettura come po- 
trebbe essere un’opera 
pubblica, ma un lavoro per 
ciò che vale veramente, le 
persone e la comunità”. 
Prova ne è, secondo sia 
Lavelli che Ferrari, la pre-
senza di molti giovani in 
tutte le compagini che con-
correranno per la guida del 
Comune, “segno che quan-
to è stato seminato porta i 
propri frutti e crea le condi-

zioni per il futuro della co- 
munità sirmionese, comu-
nità fortemente democrati-
ca”. Dopo un richiamo alla 
coerenza: “Se non ti ritieni 
più parte di un progetto, ti 
dimetti” con chiaro riferi-
mento a Roberto Campa-
gnola “per il quale ho sof-
ferto molto quando ha 
scelto diversamente”, 
Lavelli, e poi Ferrari, han-
no guardato avanti: “Non 
ci muoveremo mai contro 
qualcuno ma sempre per 
tutti. Viviamo in una splen-
dida realtà di persone im- 
pegnate, con un volonta-
riato ricco. Nel nostro oriz-
zonte l’impegno in ognuno 
dei settori che fanno di un 
luogo una comunità”.

La sensibilizzazione e il 
corretto smaltimento dei 
rifiuti in carta e cartone 
sono i temi della nuova 
campagna di educazione 
ambientale “Di Carta in 
Carta – Il riciclo che rigene-
ra” promossa da C.B.B.O. e 
che si rivolge a 16 Comuni 
soci dell’azienda, da sem-
pre impegnata nella struttu-
razione di percorsi ludo-di-
dattici di sensibilizzazione 
ambientale dedicati alle 
nuove generazioni. 
C.B.B.O., anche per l’anno 
scolastico in corso, è ripar-
tita con un nuovo e ambi-
zioso progetto che si strut-
tura in incontri formativi 
durante i quali gli studenti 
ricevono informazioni su 
raccolta differenziata, riciclo 
e riuso e vengono sensibi-
lizzati al tema della filiera 
della produzione dei rifiuti, 
in particolare quelli in carta 
e cartone. Il progetto preve-
de due incontri di due ore 
ciascuno per presentare il 
mondo della carta come 

parte integrante del nostro 
quotidiano e come materia-
le di riciclo unico per i suoi 
usi. Alla fine del secondo 
incontro, le classi vengono 
invitate a realizzare un’ope-
ra in 3D, “treeD”, utilizzan-
do la carta e il cartone rici-
clato, che abbia come og- 
getto l’ALBERO, simbolo di 
vita e risorsa primaria da 
tutelare e preservare anche 
grazie proprio al corretto 
riciclo della carta e del car-

tone. Gli elaborati verranno 
valutati da una giuria itine-
rante, composta anche da 
un rappresentante di Co- 
mieco (Consorzio naziona-
le recupero e riciclo degli 
imballaggi in carta), che si 
muoverà tra gli Istituti Com-
prensivi coinvolti. 
La premiazione delle classi 
vincitrici e dei loro elaborati 
si svolgerà nella mattinata 
di martedì 14 maggio pres-
so il Centro Fiera di Monti-

chiari dove verranno anche 
esposte le opere seleziona-
te. “Siamo molto orgogliosi 
del successo crescente del-
le nostre iniziative di sensi-
bilizzazione all’interno delle 
scuole – dichiarano il 
Presidente di C.B.B.O. 
Chiara Pavesi e il Direttore 
Generale dell’azienda, 
Francesco Arcaro - in quan-
to sono l’occasione per ri- 
flettere con un taglio ludico 
e leggero ma anche decisa-
mente didattico, sulla tutela 
del proprio territorio e sul 
riutilizzo intelligente degli 
scarti prodotti nella nostra 
quotidianità. In particolare 
attraverso questo nuovo 
progetto desideriamo tra-
smettere maggiore consa-
pevolezza sugli imballaggi 
in carta e cartone ai “cittadi-
ni del domani” in modo che 
siano loro stessi a promuo-
vere uno stile di vita più 
sostenibile, implementando 
la quantità di questo mate-
riale destinata alla corretta 
differenziazione”.

PARLA IL VICE COORDINATORE REGIONALE DI FORZA ITALIA

Nodari: “A Castiglione pieno 
sostegno al sindaco Volpi”

ALLE ELEZIONI COMUNALI CON TRE PARTITI A SOSTEGNO

Montichiari: Marco Togni si presenta per 
il doppio mandato, obiettivo continuità

 NELL’OTTICA DELL CONTINUITÀ, SERVIZI ALLA PERSONA IN PRIMO PIANO

Luisa Lavelli si ricandida alla guida di 
Sirmione con l’ex sindaco Ferrari

Con C.B.B.O. un progetto didattico
sul riciclo di carta e cartone
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I bambini coinvolti nel progetto


